

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE BOGODOGO

Acquisition de casques et champs opératoires au profit du centre hospitalier universitaire de Bogodogo

Avis d'appel d'offre ouvert accéléré
No 2024/002/MSHP/SG/CHU-B/DG du 28 fevrier 2024
Financement : BUDGET DU CHU-B EXERCICE 2024

1- Cet avis d'appel d'offres ouvert fait suite à l'adoption du plan de passation des marchés publics exercice 2024, du centre hospitalier universitaire de Bogodogo (CHU-B).

Le centre hospitalier universitaire de Bogodogo dispose de fonds sur le budget du CHU-B, afin de financer l'acquisition de casques et champs opératoires au profit du centre hospitalier universitaire de Bogodogo.

2- Le centre hospitalier universitaire de Bogodogo sollicite des offres fermées de la part de candidats éligibles et répondant aux qualifications requises pour la livraison des fournitures (ou la prestation des services) suivants : l'**acquisition de casques et champs opératoires au profit du centre hospitalier universitaire de Bogodogo**.

Les acquisitions sont en lot unique : l'**acquisition de casques et champs opératoires au profit du CHU-B**.

3- La passation du Marché sera conduite par Appel d'offres ouvert tel que défini aux articles 53 et suivants du décret n°2017-0049/PRES/PM/MINEFID du 1er février 2017 portant procédures de passation, d'exécution et de règlement des marchés publics et des délégations de service public et ouvert à tous les candidats éligibles.

Le montant prévisionnel du budget est de **deux cent millions (200 000 000) de francs CFA TTC**.

4- Les candidats intéressés peuvent obtenir des informations auprès de : Lassina OUATTARA, adresse électronique : ouattlass70@yahoo.fr; et prendre connaissance des documents d'Appel d'offres à l'adresse mentionnée ci-après : 14 BP 371 Ouaga 14, sise à Ouagadougou au 1er étage de la Direction générale du CHU-B, au secteur 51, arrondissement 11, côté est du Laboratoire National de Santé Publique Tél : +226 25 37 10 16/17 ; de 7H30 à 16 heures.

5- Les exigences en matière de qualifications sont :
Voir les DPAO pour les informations détaillées.

6- Les candidats intéressés peuvent consulter gratuitement le dossier d'Appel d'offres complet ou le retirer à titre onéreux contre paiement d'une somme non remboursable de **cent cinquante mille (150 000) FCFA** à l'Agence comptable du CHU-B. La méthode de paiement sera en numéraire.

7- Les offres devront être soumises à la Direction des marchés publics du CHU-B au plus tard le **16-04- 2024 à 09heures 00 mn**.

Les offres remises en retard ne seront pas acceptées.

8- Les offres doivent comprendre une garantie de soumission, d'un montant de : **quatre millions (4 000 000) FCFA** conformément à l'article 95 du décret n°2017-0049/PRES/PM/MINEFID du 1er février 2017 portant procédures de passation, d'exécution et de règlement des marchés publics et des délégations de service public.

9- Les Soumissionnaires resteront engagés par leur offre pendant une période de quatre-vingt-dix jours (90) à compter de la date limite du dépôt des offres comme spécifié au point 19.1 des IC et au DPAO.

10- Les offres seront ouvertes en présence des représentants des soumissionnaires qui souhaitent assister à l'ouverture des plis le **16-04-2024 à 09 heures 00 mn** dans la salle de réunion de la Direction générale du CHU-B.

Le directeur des marchés publics

Lassina OUATTARA

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

BOGODOGO UNIVERSITY HOSPITAL CENTER

Acquisition of gowns and operating fields for the benefit of the hospital center
university de Bogodogo

Notice of accelerated open call for tenders
No. 2024/002/MSHP/SG/CHU-B/DG du 28 fevrier 2024
Funding: BUDGET DU CHU-B EXERCISE 2024

1- This open call for tenders follows the adoption of the 2024 public procurement plan for the hospital center Universitaire de Bogodogo (CHU-B).

The Bogodogo university hospital center has funds from the CHU-B budget, in order to finance the acquisition of gowns and operating fields for the benefit of the Bogodogo university hospital center.

2- The Bogodogo University Hospital Center is soliciting closed offers from eligible candidates who meet the qualifications required for the delivery of the following supplies (or the provision of services): **the acquisition of gowns and operating fields for benefit of the Bogodogo university hospital center.**

The acquisitions are in a single batch: **the acquisition of gowns and operating fields for the benefit of the CHU-B.**

3- The award of the Contract will be conducted by open call for tenders as defined in articles 53 et seq. of decree no. 2017-0049/PRES/PM/MINEFIQ of February 1, 2017 relating to procedures for the award, execution and settlement of public contracts and public service delegations and open to all eligible candidates.

The estimated budget amount is **two hundred million (200,000,000) CFA francs including tax.**

4- Interested candidates can obtain information from: Lassina OUATTARA, email address: ouattlass70@yahoo.fr; and read the Call for Tender documents at the address mentioned below: 14 BP 371 Ouaga 14, located at Ouagadougou on the 1st floor of the General Directorate of CHU-B, sector 51, district 11, east side of the National Health Laboratory Public Tel: +226 25 37 10 16/17; from 7:30 a.m. to 4 p.m.

5- The qualification requirements are:

See the DPAO for detailed information.

6- Interested candidates can consult the complete tender file free of charge or withdraw it for a fee against payment a non-refundable sum of **one hundred and fifty thousand (150,000) FCFA** to the CHU-B Accounting Agency. The payment method will be in numerary.

7- Offers must be submitted to the Public Procurement Department of CHU-B no later than **04-16-2024 at 9:00 a.m.**

The Late bids will not be accepted.

8- Offers must include a bid guarantee, in the amount of: **four million (4,000,000) FCFA** in accordance with article 95 of decree n°2017-0049/PRES/PM/MINEFIQ of February 1, 2017 relating to procedures for the award, execution and settlement of public contracts and public service delegations.

9- Bidders will remain committed to their offer for a period of ninety (90) days from the deadline of submission of offers as specified in point 19.1 of the IC and in the DPAO.

10- Bids will be opened in the presence of representatives of bidders who wish to attend the opening of bids on **April 16-2024 at 9:00 a.m.** in the meeting room of the General Management of CHU-B.

The director of public procurement

Lassina OUATTARA